

CELEBRACIÓN 25 ANIVERSARIO CLUB BALONMANO ZONZAMAS

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 31 de Agosto de 2010 13:44

El pasado viernes, 20 de agosto en el Pabellón cubierto del Polideportivo Municipal de San Bartolomé se celebró un partido de Balonmano en conmemoración por los 25 años que cumple el Club Balonmano Zonzamas este año. El equipo "Azul" estuvo compuesto por exjugadores que durante estos 25 años, han formado parte de la disciplina del Club Balonmano Zonzamas, mientras que el equipo "Rojo" lo componían los miembros del equipo Senior masculino que esta temporada 2010-2011 competirá en la Liga 1ª Territorial Canaria. En un partido, donde lo menos importante era el resultado, se vieron y vivieron imágenes para el recuerdo, imperando la camaradería y el juego limpio durante los 60 minutos que duró el encuentro.

En el descanso del partido, se hizo entrega, por parte de la nueva directiva que inicia esta nueva andadura con muchísima ilusión, de unas placas conmemorativas a las componentes del equipo que, por 3 años consecutivos, consiguieron el CAMPEONATO DE ESPAÑA, gesta conseguida a finales de la década de los 90 y que hasta hoy es la hazaña deportiva más importante del club. También se dió un reconocimiento a los miembros de aquel joven equipo que por la década de los 80 conseguía el ascenso a la 2ª División Grupo Canario, lo que en la actualidad es la 1ª Territorial Masculina.

Un tarde de entretenimiento y de reencuentros de aquellos/as que sienten el balonmano como algo propio.